

concretissyma

GLAZED PORCELAIN/PORCELAINE VERNISSÉE

usage/utilisation: residential, MOHS 5/résidentiel, MOHS 5
colour variation/variation de couleur: moderate/modérée

Concretissyma Matiz is inspired by architect Ruy Ohtake who plays with coloring concrete in his work. Concretissyma varies in tones and color intensity due to reaction between the concrete and elements such as lime and oxygen. The outcome is art and full of personality, subtlety and color in large format tile.

La série Concretissyma Matiz est inspirée de l'architecte Ruy Ohtake qui se sert du procédé de coloration du béton dans ses travaux. La série Concretissyma varie en tons et en intensités de couleurs en raison de la réaction entre le béton et les éléments comme la chaux et l'oxygène. Le résultat est une œuvre d'art remplie de personnalité, de subtilité et de couleurs sur une dalle de grand format.



colour/couleur	finish/fini	60x120	90x90
nude	nat rect	■	■
grigio	nat rect	■	■
oliva	nat rect	■	■
thickness/épaisseur (mm)		12	10.8
packaging/emballages (pieces/box)		2	1
■ special order (allow 6-8 weeks)/commande spéciale (prévoir 6-8 semaines)			
■ stock item/article en stock			

Also available
in textured (relevo)
or smooth finishes:



Portland Line



Argento Line

test	standard/la norme	req'd value/valeur requise	test result/résultat du test
water absorption/absorption d'eau	ISO 10545-3	E < 0.1%	< 0.1%
stain resistance/résistance aux taches	ISO 10545-14		resistant class 3-5
breaking strength/résistance à la rupture	ISO 10545-4		≥ 45
frost resistance/résistance au gel	ISO 10545-12		resistant/résistants
chemical resistance/résistance aux produits chimiques	ISO 10545-13	min. B	A + B
deep abrasion resistance/résistance à l'abrasion profonde	ISO 10545-6		140
slip resistance/résistance au glissement	ASTM	wet/humides > 0.60 dry/secs > 0.60	wet/humides 0.63 dry/sec 0.87
coefficient linear thermal expansion/co. dilatation thermique linéaire	ISO 10545-8		a = 70 ± 2.0 x 10 ⁻⁶

1. When installing rectangular tiles in a staggered, brick layout, do not stagger the long side more than 1/3 of the length of the tile.
2. Joints of at least 2mm are recommended when installing rectified tiles and a minimum of 4mm for unrectified tiles.
3. These samples are for general reference only. Variations in dimension, veining, shade and colour may occur. Please do not remove samples from board. If full-size or loose samples are required, or to check stock quantity, exact size or thickness contact Stone Tile or your sales rep.
4. Sizes noted are nominal and metric.
5. Special Order items may require a minimum order quantity.

1. Lors de l'installation de tuiles selon un plan de pavé en quinconce, ne pas décaler le côté long de plus du 1/3 de la longueur de la tuile.
2. Des joints d'au moins 2 mm sont recommandés lors de l'installation des tuiles rectifiées, et d'au moins 4 mm pour tuiles non rectifiées.
3. Ces échantillons sont à titre indicatif seulement. Les dimensions, les nervures, l'ombrage et la couleur peuvent varier. Veuillez ne pas sortir les échantillons de leur carton. Si des échantillons pleine grandeur ou en vrac sont nécessaires, ou pour vérifier la quantité, la taille ou l'épaisseur exactes disponibles en stock, veuillez contacter Stone Tile ou votre représentant des ventes.
4. Les dimensions indiquées sont nominales et métriques.
5. Les articles en commande spéciale peuvent exiger une quantité minimum de commande.




stonetile
TILES

www.stone-tile.com
 toronto 416-515-9000 montreal 514-903-9026
 vancouver 604-731-9948 calgary 403-234-7274

